

〈学校教育目標〉  
よく学び、たくましく生きる心豊かな児童の育成  
「元気な子 考える子 やさしい子」

総社市立維新小学校  
令和2年9月1日  
第45号

## 奉仕作業、ご協力ありがとうございました！

8月30日（日）は、予想通り朝から気温が上昇。7時からの作業で、涼しいうちにと考えていたのですが、朝日が差せば全く涼しさはなし。8時には、屋外で暑さ指数も危険とされる基準値、31を超えていました。作業は主に、暑さと闘い



ながらの運動場の草取りと校舎内の窓ふきでした。予定した終了時刻を10分早め、8時20分に終了しました。保護者以外の方も手伝いに駆け付けてくださり、助かりました。きれいになった環境で児童も学習を頑張ることが出来ます。9月12日の運動会もスムーズに迎えることも出来ます。皆さん、本当にありがとうございました。



## 説明会への参加、ありがとうございました！

奉仕作業でお疲れのところ、大勢の保護者の皆さんが参加してくださったことに、心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

学園の6年間の取組から、園児・児童・生徒の減少に伴う学園自体の今後の在り方が問われていること、統合や義務教育学校の設置という方法があること、義務教育学校の特徴、メリット、デメリットなど、分離型義務教育学校の設置の例、アンケートの依頼



などの説明を30分ぐらいでさせていただきました。真剣にご視聴くださり、また、質問も出してくださって、保護者の皆さんの今後の学園の在り方に対する関心の高さを一層感じることができました。アンケートの方は、紙媒体だけでなく、スマートフォンやパソコン等でもできます。どうか、よろしくをお願いします。



## 1・2年生歯磨き指導

8月28日の給食終了後、養護教諭の先生が1・2年生の教室に出向き、2人に「正しい歯磨きの仕方」の指導を行いました。

大きな歯ブラシと歯の模型を使って、先生が正しく歯ブラシを動かして、すみずみまで歯を磨くお手本を見せると、それをまねて同じように自分の歯ブラシを動かす2人。わずか10分ほどの時間でしたが、磨く場所によって歯ブラシの動かし方を変えながら、熱心に頑張っていました。

